

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian terhadap panitia even liga futsal pragaan dikecamatan pragaan terdapat beberapa kesimpulan yaitu

1. Dampak positif dan negatif terhadap even liga futsal pragaan, dimana dampak positifnya kepada panitia, pemain, wasit dan masyarakat yaitu pemain panitia bisa lebih matang lagi untuk mempersiapkan segala hal untuk even ini dan untuk atlit atau pemain bisa mendapatkan waktu luang untuk berlatih dirumah agar bisa mempersiapkan diri dengan meningkatkan kemampuan dan mental ketika nanti even liga futsal sudah dibuka kembali, sedangkan dampak negatifnya terhadap semua panitia, pemain, wasit dan juga masyarakat. berdampak terhadap antusias pemain atau atlit, juga berdampak pada sektor ekonomi. Dimana panitia, pemain, wasit dan juga masyarakat, akibatnya penghasilan yang mereka dapat dari even ini, menjadi terhambat atau bahkan tidak mendapat penghasilan sama sekali untuk kebutuhan mereka.
2. Perbedaan sebelum dan sesudah pandemic covid-19 terhadap kegiatan even futsal pragaan dari segi ekonomi, karena mereka menjadikan even ini sebagai salah satu penghasilan mereka.
3. Tujuan dari even liga futsal pragaan ini untuk Meningkatkan performa pemain atau atlit dan untuk mencari pemain atau atlit yang berbakat dalam artian menyeleksi untuk membentuk sebuah tim yang akan dikirim

atau diikuti sertakan dalam even resmi Kabupaten seperti turnamen Nasional. Dan juga sebagai penghasilan mereka.

4. Kendala yang terjadi akibat pandemi covid-19 ini salah satunya perizinan dari kepolisian yang sangat sulit memberikan izin akibat pandemi covid-19 ini, oleh karena itu even liga futsal ini diberhentikan sementara atau diundur sampai mendapatkan izin dari kepolisian setempat.

## **B. Saran**

1. Saran untuk even liga futsal Pragaan ini dari beberapa aspek yang saya teliti, harus kembali berjalan setelah masa pandemi Covid-19 ini berakhir. Karena akibat terhentinya even ini banyak masyarakat yang terkena dampaknya seperti penjual makanan dan minuman akibat diundurnya even ini masyarakat seperti penjual dan pedagang kaki lima kehilangan penghasilan mereka.
2. Bagi panitia penyelenggara sebelum membuka kembali even liga futsal ini panitia harus benar-benar mempersiapkan segala keperluan dan harus lebih matang lagi dalam melakukan persiapan even ini agar nanti tidak ada kendala. Dan juga panitia penyelenggara terlebih dahulu mengadakan mini turnamen dimana mini turnamen ini semacam trofeo yang pelaksanaannya hanya mempertemukan 3 tim saja atau biasa disebut sebagai pertandingan persahabatan tujuannya untuk menjalin silaturahmi agar nanti saat even liga futsal pragaan sudah dibuka Kembali, mereka tidak terkejut lagi terhadap lawan yang mereka hadapi dan mereka juga bisa mempersiapkan diri.

3. Bagi pemain lebih ditingkatkan lagi dalam latihan agar performa tidak menurun agar tidak mempengaruhi kualitas bermain futsal dan juga supaya tetap menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh atau fisik agar nanti saat bertanding mental dan fisik tetap kuat.

